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Ямам здесь  
не место
В Асбесте приводят в порядок дороги

В Асбестовском городском 
округе приступили 
к реализации проектов 
по благоустройству 
улично-дорожной сети. 
В этом году работы 
ведутся в нескольких 
направлениях: ямочный 
ремонт, обустройство 
остановочных комплексов, 
текущий ремонт дорог 
и не только. Общая сумма 
финансирования проектов 
по этому направлению 
составила более 
180 млн рублей. 

Так, в городе уже старто-
вал ямочный ремонт. В этом 
году в бюджете города на эти 
цели предусмотрено порядка 
5,5  миллиона рублей. Подряд-
чиком выступил индивидуаль-
ный предприниматель Алек-

сей Малышев. Объем работ со-
ставит порядка 2,5 тысячи ква-
дратных метров.

– После выхода с зимы по 
результатам внешнего осмо-
тра компания «Стилобит» 
и  предприятие «Вторресурсы» 
оценили состояние дорог как 
неудовлетворительное. Слож-
ность в  том, что требования 
к  проведению ямочного ре-
монта как таковые норматив-
но отсутствуют – мы, как пра-
вильно говорят жители, лата-
ем дыры. Своевременно в этом 
году в апреле комиссия в со-
ставе представителей адми-
нистрации, подрядчика, со-
трудников ГИБДД, обществен-
ников и СМИ объехала все 

 дороги. Определены наиболее 
проблемные участки: улицы 
Мира, Садовая, Ладыженского, 
в частном секторе. Есть у  нас 
ресурс работать и по обраще-
ниям жителей, – отметила гла-
ва Асбестовского городского 
округа Наталья Тихонова. 

В этом году завершаются ра-
боты по ремонту участков до-
рог по улице Володарского – 
протяженность порядка 1,8 км, 
а также по улице Плеханова – 
2,7 км. Оба проекта начали ре-
ализовывать в прошлом го-
ду. Также на этот год заплани-
рован ремонт дороги по ули-
це Королева, конкурсные про-
цедуры по определению под-
рядчика уже близятся к завер-
шению. Протяженность участ-
ка ремонта составит порядка 
1,7 км, а стоимость работ – око-
ло 53,2 млн рублей.

– Также отдельное внима-
ние уделяется остановочным 
комплексам, в этом году плани-
руется их установить на наибо-
лее востребованных участках 
дороги – это в первую очередь 
улица Махнева, Мира, а также 
улица 8 Марта, – поделилась 
с  «ОГ» Наталья Тихонова.

В этом году в муниципали-
тете предусмотрено еще и та-
кое направление дорожных ра-
бот, как благоустройство участ-
ков улично-дорожной сети 
с  помощью отсыпки щебнем. 
Таким образом, будут созданы 
условия для строительства жи-
лья многодетным семьям, ко-
торым ранее на эти цели бы-
ли выделены земельные участ-
ки. Так, работы по созданию 

улично-дорожной сети ведут-
ся в  микрорайоне Заречный, 
на эти цели направлено около 
22 млн рублей. Протяженность 
дорог составит порядка 8 км. 
Также предусмотрена органи-
зация подъезда к территории 
микрорайона, на это выделено 
около 8 млн рублей.

Все проекты реализуются 
в  рамках муниципальной про-
граммы «Развитие транспорта 
и дорожного хозяйства на тер-
ритории Асбестовского ГО», ко-
торой предусмотрены работы 
по ямочному ремонту, содер-
жанию автомобильных дорог, 
а также текущему ремонту.

Кроме того, в муниципали-
тете приступили к ремонту до-
рожных ограждений. На ули-
це Мира муниципальное пред-
приятие «Вторресурсы» уже де-
монтировало отдельные сек-
ции ограждений. Планируется, 
что до 9 мая ограждение будет 
восстановлено.

– Отдельно по ограждени-
ям работы проводятся в пла-
новом порядке, основное вни-
мание уделяем центральным 
улицам, таким как проспект 
Ленина, улица Мира. И, соот-
ветственно, работы проходят 
вблизи тех общественных про-
странств, которые в последние 
годы были благоустроены, – это 
наши парки, аллеи, то есть мы 
проводим плановые ремонты 
с целью их сохранности, – рас-
сказала «ОГ» глава Асбестовско-
го городского округа Наталья 
Тихонова. 

В этом году объем работ только по ямочному ремонту составит около 2,5 тыс. кв. м
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Образование по современным 

стандартам

В Рефтинском обновляют  
школьную инфраструктуру
В городском округе Рефтинский продолжаются капитальные ремонты 
социально важных объектов. В их числе школа №15 и спортивная 
школа «Олимп». Завершить все работы планируется в этом году.

Школа №15

Работы в образовательном учреждении ведутся в рамках госпрограммы 
«Модернизация школьных систем образования» нацпроекта «Образование». 
Контракт с подрядной организацией составил более 165 млн рублей.

– Мы готовились к вступлению в программу еще за пару лет. 
Муниципалитет вошел в капитальный ремонт с двумя образовательными 
учреждениями: в этом году мы ремонтируем школу №15, а на следующий 
год запланированы работы в школе №17. С родителями учащихся обеих 
школ этот вопрос обсуждался, все очень рады обновлениям. Школа №15 
была первой в Рефтинском, она построена еще в 1966 году, за это время 
крупных ремонтов здесь не проводилось, поэтому мы поставили ее первой 
в очереди, – прокомментировала «ОГ» глава городского округа Рефтинский 
Наталья Мельчакова. 

За время реализации проекта в четырехэтажном здании школы обновят 
коммуникации, отремонтируют фасад и помещения, заменят окна и двери. 
Также здесь появится новая мебель и средства обучения, будут закуплены 
новые учебники, а весь педагогический коллектив пройдет переподготовку 
по современным образовательным программам.

На данный момент подрядчик параллельно с демонтажом старых 
конструктивных элементов начал черновую отделку 3-го и 4-го этажей. 
Продолжается монтаж кровли на здании спортзала. Учебный процесс 
организован на базе школы №17.

Спортшкола «Олимп»

Спортивная школа базируется в нескольких зданиях. Тот корпус, 
в котором сейчас проходят работы, по словам администрации, когда-то был 
передан в распоряжение школы от птицефабрики «Рефтинская». Ремонт 
объекта планировалось начать еще в 2022 году, но тогда возникли проблемы 
с подрядчиком. В прошлом году муниципалитет заключил контракт с другой 
фирмой, которая провела демонтажные работы, укрепила фундамент, 
залила покрытие пола, смонтировала каркас контура здания.

На текущий год в здании спортшколы запланирован монтаж всех 
систем, включая теплоснабжение, водоснабжение и водоотведение. Также 
подрядчику предстоит завершить внутреннюю отделку здания.

Параллельно на уличном стадионе ведутся работы по демонтажу 
старых трибун и подготовке места для новых конструкций. В будущем 
администрация планирует построить на освободившемся пространстве 
здание бассейна. Завершить все работы на объекте должны в сентябре. 

За ходом выполнения ремонтных работ весь период реализации 
проектов следит председатель комитета по региональной политике 
и развитию местного самоуправления регионального Заксобрания Михаил 
Зубарев. 

– С руководителями подразделений администрации муниципалитета, 
представителями подрядной организации обсудили ход выполнения 
работ на ремонтируемых объектах, подчеркнули важность соблюдения 
сроков и условия оплаты выполненных объемов. Впереди насыщенный 
сезон, и пройти его нужно без сбоев. В этом заинтересованы все участники 
реализации проектов, – отметил Михаил Зубарев.

Кроме того, на территории поселка Рефтинского начались работы 
по ремонту и строительству тротуаров. Работы уже ведутся в районе школ 
№6 и 17, Детской школы искусств и Центра молодежи на улице Юбилейной. 
Также планируется обновить пешеходные зоны возле Центра культуры 
и искусства, возле детских садов «Колобок» и «Подснежник». Все работы 
по благоустройству тротуаров должны быть завершены к 31 июля.

В корпусе спортивной школы «Олимп» уже приступили к внутренней 
отделке помещения
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